



## 2学期が始まりました

校長 向原 正博

例年になく暑い夏も終わり、子どもたちの元気な声が学校に響き渡っています。休み中に大きな病気や事故もなく、また学校に来られたことをうれしく思います。学校が始まると、夏休みの作品や宿題の提出、それが終わると、学習発表会の準備と忙しい毎日が始まります。子どもたちに話を聞くと、ポルトガルに行ってきたとかフランスに行ってきたなど、ご家族の旅行の話を楽しそうにしてくれます。

始業式の話で、アムステルダム日本人学校の校訓「強く 明るく 豊かに」について、改めて話をしました。何回も話をしているところですが、失敗してもあきらめず、何回も挑戦する心の強さが、これから皆さんが生きていく上でとても大切なことである。失敗は、人間が生きていく上で必ずするもの。失敗したときに、どんな行動をとるかで、成長できるかどうかが決まるという話をしました。まったく気にしない人はダメ。でも、くよくよし過ぎてダメ。失敗の原因を考えて、次は失敗しないようにしていこうと話をしました。学校は、失敗してもいい場所です。いろいろなことに積極的にチャレンジして、自分の特性を見つけてほしいと思います。そのための学習発表会でもあると考えています。学習発表会に、積極的に参加し、自分の可能性を発見してほしいと思います。

### ◆8・9月の学校行事◆

第2学期始業式  
登校手段別集会  
学習参観日  
夏休み作品展  
教育相談員来校日  
進路説明会(中3)  
中学部職場体験  
リネウスホフ遠足(小1~3)  
児童朝会  
バス避難訓練  
クラブ⑥  
豚汁給食(小2)  
中学部第3回定期考査  
教育相談員来校日  
第3回執行委員会  
アルティス動物園(小1)  
委員会⑤  
お話の森  
チャイルドシアター  
学習発表会



### 学校訪問がありました!

8月24日、福島県の郡山市の先生方が来校し、校内施設や授業を見学されました。子どもたちの明るく活発な様子に、お褒めの言葉をいただきました。

郡山市はオランダと姉妹都市を締結しています。オランダ人のファン・ドールンが安積疎水を作り、郡山市の発展の礎を築いたことが縁で、アムステルダムにあるファン・ドールンのお墓も郡山の人たちが作ったそうです。意外なところで繋がりがあるものですね。

子どもたちにと、缶バッチやクリアファイルのおみやげをいただきました。



授業見学の様子(8月24日)

